

Benutzung des Citymobils (Kindergartenbus)

Bisher konnten örtliche Vereine und Organisationen, jedoch nicht gewerblich oder privat, die Kindergartenbusse des Marktes Kipfenberg für Fahrten ausleihen.

Ab dem 01. September 2025 wird dies komplett eingestellt und es können keine Busse mehr ausgeliehen werden.

Kindergartenkinder-Beförderung endet zum 31.07.2025

Mit Ende des Kindergartenjahres 2025 zum 31.07.2025 endet die Beförderung der Kindergartenkinder und auch der Vorschulkinder durch den Markt Kipfenberg. Die Buslinien werden zum 01.08.2025 eingestellt. Ab dem neuen Kindergartenjahr gibt es keine Beförderung mehr.

Dies wurde bereits am 12.03.2024 vom Marktgemeinderat des Marktes Kipfenberg beschlossen.